



18. Mai 2025 - Kantate

Singet dem Herrn ein neues Lied!

Singet dem Herrn ein neues Lied! Es gab schon mehr neue Lieder im Lauf der Menschheitsgeschichte als es Sandkörner am Timmendorfer Strand gibt. Gregorianik, Choräle, Volkslieder, NGLs, Charts... Manches ist geblieben, vieles ist verschwunden. Ein paar Ohrwürmer wurden geboren. Ohrwürmer begleiten mich. Ab und an tauchen sie an der Oberfläche meines Lebens auf, die meiste Zeit verstecken sie sich im Unterbewusstsein. Oft sind es die Melodien meines Lebens. Ich verbinde viel mit ihnen. Erinnerungen, Stimmungen, besondere Momente, manchmal weiß meine Nase sogar noch den Duft des frischen Heus, wenn sich „Summer of '69“ an die Oberfläche würrnelt. Das sind Momente, in denen ich ein bisschen „neu“ werde. Neu begeistert, neu entfacht, neu inspiriert. Das sind Momente, in denen ich mich besonders fühle. Es sind Seelenmomente, die Momente, in denen ich nah dran bin, an mir – und an dem, was Gott sein könnte. Singet dem Herrn ein neues Lied! Es sind Lieder, die mich neu werden lassen. Aus Hoffnungslosigkeit, Sorgen und Dunkelheit führen sie mich zu neuer Hoffnung und neuem Mut. Gott selbst ist es, der ein Lied in mir neu werden lässt und mir dadurch den Raum zum Neu-Werden öffnet. Und das kann ein Ohrwurm, ein gregorianischer Choral oder ein neues Lied im Radio sein. Singet dem Herrn ein neues Lied, denn er tut Wunder!

Wir beten: Guter Gott, sing du das Lied in mir, das mich neu werden lässt. Heute und immer. Amen.

EG 286 Singt, singt dem Herren neue Lieder